

Colombia: FARC-EP reitera voluntad para dejar las armas



Bogotá, 28 mar (RHC) En medio de expectativas por el futuro de los diálogos de paz, el vocero de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP), Carlos Antonio Lozada, reiteró la determinación de ese movimiento para abandonar las armas.

Insistió Lozada en que su propuesta es seria y consistente y no pueden quedar dudas de que van a dejar hasta el último fusil.

También agregó que de acuerdo con esa proposición sería un procedimiento escalonado o por etapas: primero la destrucción del material explosivo, después quedaría guardado y custodiado el armamento de apoyo y uso colectivo como ametralladoras y en un tercer momento ocurriría la dejación paulatina de las armas de defensa individual.

La ONU liderará la supervisión de esa fase una vez instaurada, con la asistencia de observadores latinoamericanos y caribeños.



Radio Habana Cuba